



なかうちだのぞみだより

園庭で子ども達がスズキを片手にくすぐりっこやトンボを追いかけて元気に走り回って遊ぶ姿に、秋の訪れを感じます。夏の水遊びの時期を経て、戸外での遊び方にも変化が見られています。子ども達からの声掛けや発信で、遊びが展開されることも増えてきました。子どもにとって遊びは『学びの場』です。遊びながら、体力・運動能力・想像力・忍耐力・柔軟性・生活能力・器用さ・ルールを守る力などを獲得しています。過ごしやすいこの季節、秋の自然に触れながら、戸外遊びをたっぷり楽しみたいと思います。



今月の予定



- 9日(金) 歯科検診
- 15日(木) 身体測定
- 21日(水) 避難訓練
内科健診
- 29日(木) 誕生会



※新型コロナウイルスの影響により延期していた歯科検診を9日に行います。
 歯科検診・内科健診の日に欠席した場合は、後日、個別に受診をお願いします。
 ※誕生会の日程を変更しました。

11月の予定

- 16日(月) 身体測定
- 19日(木) 避難訓練
- 25日(水) 誕生会



※11月に予定していた『ふれあい参観日』は、「3密回避」が難しい状況に鑑み、中止とさせていただきます。楽しみにされていた方もいらっしゃると思いますが、新型コロナウイルスの終息の見込みがつかみませんので、申し訳ございませんが、ご了承ください。



— . . . ミニ保健だより — . . .

足に合った靴を



園庭を走ったり、園外に散歩に出掛けたりと体を動かして遊ぶ機会が増えています。足に合った靴でないと、足だけでなく体全体に負担がかかりますので、子ども達が元気に動き回れるよう靴を見直してみましょう。

- つま先に0.5~1cmの余裕があるか
- 足の横幅は合っているか
- 甲の高さがあっているか
- かかとがしっかり固定されているか



～避難訓練をしました！～



9月24日の避難訓練では、大きな地震が来て避難所で過ごす場合を想定した訓練を行いました。机や椅子の無い状況での食事でしたが、子ども達にとってはそれも楽しい経験だったようです。災害は来ない方が良いですが、どのような状況でも子ども達の安全を守れるよう、毎月様々な想定で訓練が行われています。



お迎えを待つ為に園庭へ。「鞆は自分で持つ！」と、子ども達。みんな頼もしく成長しています。

新型コロナウイルス感染症の対応として、こども政策課様より非接触デジタル温度測定器を2台頂きました。登園後すぐに体温測定を実施しています。

